

El suministro se reestableció

Concluye mantenimiento del Sistema Cutzamala

• En Almoloya de Juárez cambiaron un tubo y realizaron monitoreos

• Participó personal de la Conagua, PFP, el Ejército Mexicano y de varias empresas

Toluca ▶ Oscar Romero

La Comisión Nacional del Agua aseguró que concluyeron "con éxito" los trabajos de mantenimiento realizados durante este fin de semana al Sistema Cutzamala en Almoloya de Juárez.

El Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México (OCAVM) detalló que tras las labores reali-

zadas este lunes a partir de las 18 horas se restableció la entrega de agua potable a través del Sistema Cutzamala a la Zona Metropolitana del Valle de México.

Los trabajos se desarrollaron en Almoloya de Juárez, donde se cambió un tubo en el kilómetro 37.6, además de realizar un monitoreo electromagnético en 22 kilómetros de la línea dos del acueducto y mantenimiento general.

La Conagua confirmó que tras dichas obras la dotación de agua en bloque a los 13 municipios del Estado de México y 10 delegaciones del DF, se ha normalizado.

"Se regularizó la entrega de agua potable a 10.273 metros cúbicos por segundo (m³/s) a la ZMVM, es decir 3.973 m³/s al Estado de México equivalente a 38.68 por ciento y 6.300 m³/s al Distrito Federal, 61.32 por ciento".

Durante las obras de mantenimiento se redujo el envío del agua en bloque a 61 por ciento; el volumen incrementado en la

reducción les fue compensado con antelación -del 26 al 29 de octubre- a los organismos operadores.

El OCAVM recordó que debido a los bajos almacenamientos que se registran en las presas que conforman el Sistema Cutzamala se mantendrá la disminución de 30 por ciento en el suministro de agua potable a la ZMVM.

La reducción continuará indefinidamente según se acordó con las autoridades del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y de la Comisión del Agua en el Estado de México (CAEM).

Dicho sistema es la obra más importante en Latinoamérica en materia de abastecimiento de agua potable y opera los 365 días del año, por lo que está sujeto a un desgaste continuo que debe atenderse periódicamente.

En las obras de mantenimiento participaron 248 elementos de la Conagua, personal de las empresas contratadas, elementos de la Policía Federal Preventiva (PFP) y del Ejército Mexicano. ■■



Durante los trabajos realizados

ENRIQUE HERNÁNDEZ



Página 1 de 1
\$ 32393.36
Tam: 299 cm2
DSOLIS